

Ciberseguridad. ¿Por qué es importante para todos?

Arreola García, Adolfo

Resumen. La ciberseguridad es importante para todos por la hiperconectividad existente, los riesgos y amenazas comunes que enfrentamos en el ciberespacio, el papel preponderante que juega el factor humano en los sistemas de ciberseguridad, la responsabilidad compartida, la necesidad de adoptar normas generales y buenas prácticas y el poder de la información. Conocer la situación en que se encuentra nuestra ciberseguridad es un acto inteligente y preventivo; así se pueden diseñar y adoptar las medidas pertinentes para corregir las vulnerabilidades y mitigar los riesgos.

Abstract. Cybersecurity is important for everyone due to the existing hyper-connectivity, the common risks and threats we face in the cyberspace, the preponderant role of the human factor in cybersecurity systems, shared responsibility, the need to adopt general rules and good practices, and the power of information. Knowing the state of our personal cybersecurity is a clever and

preventive action; thus, appropriate measures can be designed and taken to correct vulnerabilities and to mitigate risks.

Referencia bibliográfica.

Arreola, A. (2019). *Ciberseguridad. ¿Por qué es importante para todos?* México: Universidad Anáhuac México, Siglo XXI Editores.